



# Ejecución de reformas, gran pendiente para México

Eugenio López Garza, director general de Fitch Ratings en México, indicó que a la firma le preocupa que las reformas estructurales no se ejecuten en los tiempos adecuados, por cuestiones de entorno o por pensiones políticas

Israel Pantaleón Hernández  
Ciudad de México, México



Foto: Reforma

El director general de Fitch Ratings en México, Eugenio López, puntualizó que los grandes pendientes de México son: el crecimiento económico y la capacidad de ejecución de toda la agenda de reformas estructurales, las cuales generarán un beneficio para la población.

En entrevista con Grupo Reforma, el directivo de la calificadora sostuvo que hay una preocupación por la capacidad de ejecución del Gobierno federal en las reformas estructurales. Añadiendo que otra inquietud es el que se presente un deterioro en el entorno económico.

López Garza indicó que a la firma le preocupa que las reformas estructurales no se ejecuten en los tiempos adecuados, por cuestiones de entorno o por pensiones políticas.

En esta línea, señaló que en la medida que se ejecuten las reformas se cumplirán los objetivos más rápido. Agregó que la perspectiva de Fitch del riesgo soberano de México es estable y se mantiene.

«Reconocemos la flexibilidad financiera que tiene México para enfrentar escenarios de volatilidad extrema como la línea flexible del Fondo Monetario Internacional (FMI) y la capacidad que tuvo el país para enfrentar una lenta actividad económica en EU, su principal socio comercial».

Finalmente, reconoció la estrategia del Gobierno federal en el manejo de la política fiscal.